



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES Dédommagement

COVID-19 : MODALITÉS DE DÉDOMMAGEMENT DES MEMBRES (MISE À JOUR)



Le 23 mars 2020 à 10h, Vaudreuil-Dorion – Suite à l'obligation de suspendre l'ensemble de ses activités jusqu'au 1^{er} mai, **le Club Gymini souhaite annoncer les modalités de dédommagement de ses membres**. Fort conscient que tous sont touchés par cette situation de force majeure, quatre mesures ont été entérinées par le conseil d'administration afin de répondre aux préoccupations et situations différentes de nos membres **récréatifs et précompétitifs saisonniers**, de nos membres **compétitifs et précompétitifs annuels**, de nos clients de **gym-en-fête** ainsi que de nos clients corporatifs d'**activités scolaires**.

Le Club Gymini est une **organisation à but non lucratif** implantée depuis 40 ans dans la région de Vaudreuil-Soulanges, nous fonctionnons aujourd'hui au ralenti dû à la **mise à pied temporaire de l'ensemble des employés du Club**. Nous souhaitons remercier l'équipe administrative qui continuera, bénévolement, à répondre à vos questionnements et qui procédera à l'application des mesures de dédommagement sur leur temps personnel. Toutefois, veuillez prendre note que des **délais de plusieurs jours peuvent s'appliquer**.

[Mise à jour] Le club compte plus que jamais sur la **solidarité de ses membres** pour permettre de continuer d'offrir ses activités lors du retour des opérations, et ce, avec le moins d'impact possible sur son personnel et sa qualité d'enseignement. Ainsi, si vous souhaitez contribuer à notre **campagne de dons** et réinvestir une partie des sommes non encaissées par Gymini afin de nous aider à traverser cette crise, vous pouvez le faire ici : <https://bit.ly/gymini-dons>

Nous souhaitons aussi saluer le travail extraordinaire de notre **équipe d'entraîneurs passionnés** qui continuent de partager leur expertise avec les athlètes au quotidien. La passion se partage et nous vous invitons à rejoindre le mouvement via nos **pages**



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

Dédommagement

Facebook (ClubGymini et G-Force Cheerleading) ainsi que nos **comptes Instagram** (club.gymini et gforce.cheer) afin de vous joindre à nous pour bouger au quotidien et rester en santé!

MEMBRES RÉCRÉATIFS ET PRÉCOMPÉTITIFS SAISONNIERS (R2)

Les membres récréatifs et précompétitifs saisonniers (R2) inscrits à la session d'hiver recevront un **crédit pour les cours manqués** entre le 13 et le 29 mars 2020. Cette mesure représente des crédits, totalisant près de 75 000 \$. Les crédits seront directement appliqués dans vos comptes et pourront être appliqués sur une prochaine inscription en gymnase.

MEMBRES COMPÉTITIFS ET PRÉCOMPÉTITIFS ANNUEL (R3)

[Mise à jour] Les membres compétitifs et précompétitifs annuels étant assujettis aux prélèvements automatiques via cartes de crédit, le Club Gymini **suspendra tous les paiements du mois d'avril et mai**. Cette mesure représente une valeur d'environ 80 000 \$, afin de permettre un sursis aux clients, tous touchés de plein fouet par cette situation extraordinaire.

CLIENTS DE GYM-EN-FÊTE

Tous les clients de gym-en-fête du **mois de mars se verront remboursés** directement sur leurs cartes de crédits utilisées lors de la réservation. Cette mesure est d'une valeur d'environ 1500 \$. Il nous fera plaisir de vous accueillir à nouveau une fois la fermeture du centre Multisports levée et nous espérons que malgré les circonstances, vos enfants ont pu célébrer leur anniversaire dans le plaisir !

CLIENTS CORPORATIFS – ACCUEILS DE GROUPE

La totalité des contrats d'accueils de groupe seront **annulés sans pénalité** compte tenue de la situation relativement à la COVID-19. Cette mesure pourrait représenter jusqu'à 7 000 \$.

Toute l'équipe a très hâte de vous revoir au gymnase !
D'ici là, nous espérons vous voir à distance, via les réseaux sociaux !

Soyez prudents, restez à la maison et prenez grand soin de vous et de vos proches.



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES Dédommagement

COVID-19: COMPENSATION MEASURES (UPDATED)



March 23, 2020 at 10:00 am, Vaudreuil-Dorion - Following the obligation to suspend all of its activities until March 29, **Club Gymini wishes to announce the terms of its members' compensation.** Realizing that everyone is affected by this act of God, four measures have been approved by the Board of Directors in order to respond to the concerns and different situations of our **seasonal recreational and pre-competitive** members, our **annual competitive and pre-competitive** members, our clients of **gym-en-fête** as well as our corporate clients of **school activities.**

Club Gymini is a **non-profit organization** established for 40 years in the Vaudreuil-Soulanges region, we are now operating in slow motion due to the **temporary layoff** of all employees. We would like to thank the administrative team who will continue, on a voluntary basis, to answer your questions and who will apply the compensation measures on their personal time. However, please note that **delays of several days may apply.**

[Update] The club relies more than ever on the **solidarity of its members** to allow it to continue to offer its activities when operations return, and this, with the least possible impact on its staff and its quality of teachings. So, if you want to contribute to our **donation campaign** and reinvest part of the money not collected by Gymini to help us get through this crisis, you can do it here: <https://bit.ly/gymini-dons>

We also wish to salute the extraordinary work of our **team of passionate coaches** who continue to share their expertise with athletes on a daily basis. The passion is shared and we invite you to join the movement via our **Facebook pages** (ClubGymini and G-Force Cheerleading) as well as our **Instagram accounts** (club.gymini and gforce.cheer) in order to get active every day and stay healthy!

SEASONAL RECREATIONAL AND PRE-COMPETITIVE MEMBERS (R2)

Seasonal recreational and pre-competitive (R2) members registered for the winter session will receive a **credit for missed classes** between March 13 and March 29, 2020.



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

Dédommagement

This measure represents credits, totaling almost \$ 75,000. The credits will be directly applied to your accounts and can be applied to a future registration to any of our programs.

ANNUAL COMPETITIVE AND PRE-COMPETITIVE MEMBERS (R3)

[Update] As annual competitive and pre-competitive members are subject to direct debit via credit cards, Club Gymini will **suspend all payments for the month of April and May**. This measure represents a value of approximately \$ 80,000, to allow a respite for clients, all of whom are directly affected by this extraordinary situation.

GYM-EN-FÊTE CUSTOMERS

All gym-en-fête customers for the **month of March will be reimbursed** directly on their credit cards used when booking. This measure is worth approximately \$ 1,500. We will be happy to welcome you again once the closure of the Multisports center is lifted and we hope that despite the circumstances, your children were able to celebrate their birthday happily!

CORPORATE CUSTOMERS - GROUP ACTIVITIES

All group reservation contracts will be **canceled without penalty** given the situation with respect to COVID-19. This measure could represent up to \$ 7,000.

The whole team is looking forward to seeing you at the gym!
Until then, we hope to see you remotely, via social media!

Be careful, stay at home and take good care of yourself and your loved ones.